地域貢献活動の取り組み

三井金属グループでは近隣地域との共生を目指し、 各種の環境活動を展開しております。

竹原製煉所(広島県竹原市)は、風光明媚な瀬戸内海 に面した事業所であり、地域のボランティア活動の一 つとして、製煉所近くの広島県東南部の有数の海水浴 場である的場海岸での清掃活動に参加しております。

また、銅箔上尾事業センター(埼玉県上尾市)では、 ISO14001地域環境活動の取り組みの一つとして、 クリーンアップ作戦と称して工場脇の芝川護岸の定期 清掃を実施して地域社会へ貢献しております。



的場海岸の清掃ボランティア活動(広島県竹原市)



芝川護岸の清掃活動(埼玉県上尾市)

環境関連事故と再発防止の取り組み

重油流出事故

2004年11月、神岡鉱業(株) 岐阜県飛騨市)において重油設備の一部から重油が流出する事故を起こし、岐阜県、 富山県をはじめ関係行政や地域住民の方々にご迷惑をおかけし、申し訳なく深く反省しております。幸いにも、各関 係行政のご指導の下、早期に重油回収できたことで環境に大きな影響はありませんでした。

その後、再発防止対策として重油をはじめ薬液の「外部漏洩対策」を早急に実施し、防液堤や漏洩検知器の増設、 系外流出しないよう排水系統見直し等実施してきております。また、緊急時対応に関する連絡マニュアルを整備し、 それに基づいた教育訓練を実施しております。

三井金属グループでも同様の事故が発生しないよう、環境事故防止の為の点検を実施し、外部漏洩の可能性がある 設備に対しては、早急に対策を講じてまいります。